



MORENA Y PT PIDEN A TRABAJADORES “NO DEJARSE ENGAÑAR”

# Encontronazo en la Permanente por la reforma al Poder Judicial

Nada impedirá que cumplamos nuestro compromiso ni nos detendrán, advierten a opositores

ANDREA BECERRIL Y  
GEORGINA SALDIERNA

Desde el pleno de la Comisión Permanente, senadores y diputados de Morena y PT pidieron a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) que no se dejen engañar por la cúpula de la Suprema Corte y se desistan de los paros laborales iniciados, ya que sus derechos no serán lesionados con la reforma en la materia, que se va a aprobar el próximo mes.

“No nos moverán”, advirtió la senadora Malú Micher, quien, junto con sus compañeros de partido, dejó claro que cumplirán con el mandato popular refrendado el pasado 2 de junio por los ciudadanos de modificar a fondo el PJF, a fin de sanearlo y lograr que la justicia llegue a todos.

“No habrá presión legítima o ile-

gítima que pueda detener nuestro compromiso; lo vamos a cumplir, así se pare de cabeza el Poder Judicial”, advirtió a su vez el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT).

Durante el debate, las diputadas Martha Estela Romo (PAN) y Sue Ellen Bernal (PRI) sostuvieron que no hay intención alguna de cambiar al Poder Judicial, y todo se reduce a un afán de venganza, debido a que la Suprema Corte frenó “las reformas autoritarias” del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ambas manifestaron solidaridad plena con el paro de los trabajadores de juzgados y tribunales.

Bernal expresó el apoyo del PRI a los paristas porque, dijo, sus demandas son legítimas ante una reforma que pone en riesgo no sólo sus derechos laborales, sino la imparcialidad de la justicia y la estabilidad del estado de derecho. ¡Estamos con ustedes!

En contraparte, el diputado Marcos Medina Filigrana (Morena) insistió en que los trabajadores del PJF, que de buena fe hacen su trabajo, “hoy están siendo engañados y manipulados por ministros, magistrados y jueces”, que buscan mantener sus privilegios.

Incluso, el diputado Leonel Godoy, quien ha participado activamente en la elaboración del proyecto de dictamen de la reforma judicial, pidió que se leyera el artículo décimo transitorio del mismo, en el que se establece que se mantendrán

a salvo los derechos adquiridos por los trabajadores del PJF.

Reveló que la Asociación Nacional de Jueces y Magistrados, que “con gran perversidad arrastra a los empleados del Poder Judicial a este litigio engañoso”, tiene detrás una historia de nepotismo y corrupción.

El hijo de su anterior presidente, Andrés Muñoz Ochoa, dijo, “es juez de distrito que fue nombrado este año y que contra las reglas de lo que se llama la carrera judicial, ya se le dio una asignación privilegiada aquí por su cercanía con estos circuitos de poder”.

El senador Rogelio Israel Zamora (Morena) recordó a quienes están detrás de esos paros, que pueden ser sujetos de juicio político por atentar contra la impartición de justicia, y Malú Micher, también senadora de morenista, insistió en que su partido no se moverá del impulso a esa reforma, menos cuando hay jueces que concedieron prisión domiciliaria al ex gobernador Mario Marín y quisieron liberar al autor intelectual de la agresión con ácido a la saxofonista María Elena Ríos.

Durante esa que fue prácticamente la última sesión de la Comisión Permanente —el martes será sólo la clausura—, legisladores de PRI, PAN y MC advirtieron que no aprobarán la reforma.



Incluso, la senadora priísta Paloma Sánchez, quien ayer se registró en esa Cámara, aseguró que el presidente de su partido, Alejandro Moreno, está negociando con Morena respaldar la reforma al Poder Judicial a cambio de que el Tribunal Electoral valide su reelección como dirigente del *tricolor*.



▲ “Cumpliremos el mandato popular del 2 de junio”, advirtió Morena durante la sesión de ayer.  
Foto La Jornada